México recibió \$31 millones por inversión extranjera hasta junio

noticias@eldiariodehoy.com

La inversión extranjera directa (IED) recibida por México de enero a junio de 2024 ascendió a 31.096 millones de dólares, informó este domingo la Secretaría (Ministerio) de Economía (SE) del Gobierno mexi-

El monto captado fue un 7 % superior al total registrado en los primeros seis meses de 2023, cuando se apuntó la entrada de 29.041 millones de dólares, señaló la SE en cifras preliminares.

El dato publicado es un nuevo máximo histórico en el periodo desde que se tiene registro, apuntó la dependencia.

La IED al segundo trimestre del año provino de 2.787 sociedades mexicanas con participación de capital extranjero y 1.977 contratos de fideicomisos, además de 28 personas morales extranjera.

Economía de México apuntó que el 99.9 % de esta inversión extranjera corresponde a las utilidades que permanecen en México y que no retornaron al país de origen; el -0,1 % a préstamos y pagos entre compañías del grupo corporativo y el 0,1 % corresponde a nuevas empresas o aumentar el capital de



El 54 % de la inversión extranjera directa del semestre se concentra en el sector manufacturero. FOTO EDH/ AFP

empresas en México.

El comportamiento de la IED al segundo trimestre de 2024, "sugiere un adecuado grado de liquidez de las empresas para cubrir las deudas adquiridas en años anteriores y realizar préstamos hacia empresas pertenecientes a su grupo corporativo", indicó SE.

Estados Unidos se mantiene como el principal inversionista, concentrando el 44 % de los flujos totales.



Personas esperan frente a un cajero automático el miércoles pasado, en Caracas, capital de Venezuela.FOTOFDH-FFF

La economía de Venezuela resiste pese

 Venezuela tacha de ''injerencistas'' los pronunciamientos de Gobiernos extranjeros

noticias@eldiariodehoy.com

Tras una breve pausa poselectoral, Venezuela ha reanudado su actividad económica sin grandes alteraciones a pesar de la actual coyuntura -marcada por protestas y cuestionamientos por el anunciado triunfo de Nicolás Maduro y acusaciones de fraude-, aunque con incertidumbre con respecto a la economía y el riesgo de un "mayor" aislamiento internacional, según expertos.

En las primeras dos semanas luego de los comicios del 28 de julio, el bolívar -la moneda local- perdió apenas un 0,06 % de su valor frente al dólar, cuyo precio pasó de 36,60 bolívares a 36,66, de acuerdo con el Banco Central (BCV).

Se trata de un porcentaje bajo si, además, se compara con la devaluación de los primeros 14 días tras las presidenciales de 2018, cuando el bolívar cayó un 12,5 % frente a la divisa estadounidense, según cifras del BCV, aunque entonces se usaba como referencia el mercado paralelo, donde se devaluó un 46.26 %.

Entretanto, la inflación en el país -en la que incide el precio del dólar-, que cerró el mes pasado en 0,7 %, como informó el ente emisor, se desaceleró la primera semana después de las elecciones, de acuerdo con

Por "experiencia propia"

a la crisis poselectoral

que cuestionaron el proceso electoral.

EFE

cálculos independientes.

continúe en la senda de recuperación que transita "a partir del tercer trimestre del año 2021", a pesar del "esquema de las sanciones" estadounidenses, puesto que sin ellas -aseguró- ese proceso "fuese mucho más rápido". En contraste, la firma Ecoanalítica explica que la estabilidad de precios se debe a la "ralentización del consumo" tras los comicios,

El exministro de Economía y diputado ofi-

cialista Ramón Lobo dijo a EFE que el país,

tras haber vivido otras experiencias de des-

conocimiento de resultados electorales,

protestas y aislamiento internacional, ya

sabe "cómo trajinar ese mar escabroso" y

propia", prosiguió, "se ha mantenido esta-

ble" la tasa de cambio, pese a ser -explicó-

una de las variables más vulnerables ante

El también expresidente del BCV espera

que el país supere este episodio electoral y

Gracias a lo aprendido "por experiencia

enfrentar este tipo de coyuntura.

"Ralentización del consumo"

cualquier inestabilidad.

Además, para contener el precio del dólar, el BCV "intervino con 75 millones de dólares en el mercado cambiario" el día posterior a las elecciones, para un total de 885 millones de dólares vendidos a los bancos en julio, la "mayor intervención mensual de los últimos 19 meses", de acuerdo con Ecoanalítica.

que prevé "se vaya recuperando gradualmen-





Plan Internacional, Inc. Receptor Principal del proyecto del Fondo Mundial Para la Subvención SLV-H-Plan 2025-2027

Invita a Organizaciones de sociedad civil Nacionales e Internacionales A participar en el proceso para:

"Selección de organizaciones Sub Receptoras para la implementación parcial del proyecto: Hacia la salud integral: prevención, cuidado y tratamiento del VIH para todos en El Salvador, 2025-2027. Bajo la subvención SLV-H-Plan".

Requisitos que deberán cumplir las organizaciones o instituciones interesadas

- Estar legalmente constituidas como organizaciones de la sociedad civil de acuerdo a la legislación vigente del país.
- Experiencia comprobada en trabajo comunitario con poblaciones objetivo (HSH, TS, Trans).
- Contar con capacidades técnicas comprobables y experiencia en el área de capacitación e implementación de estrategias de prevención de VIH en poblaciones PEMAR
- Contar con infraestructura propia suficiente y recursos de personal para la implementación de la subvención del FM.
- Capacidad y experiencia para la implementación de actividades en las zonas geográficas que requieran las diferentes subvenciones. No tener antecedentes de incumplimiento de compromisos o mal manejo de fondos de
- proyectos financiados con recursos nacionales o internacionales en los últimos cinco años. Experiencia comprobable en la gestión de financiera de proyectos principalmente con financiamiento de donaciones internacionales.
- Contar con un sistema administrativo-financiero
- Experiencia comprobable en el manejo de proyectos, monitoreo y evaluación.

entación obligatoria que deberá presentarse

- Copia del testimonio de Escritura Pública de Constitución y credencial de la organización vigente y debidamente inscrita en el Ministerio de Gobernación.
- Copia del acta de elección de la última junta directiva vigente.
- Copia del testimonio de Escritura Pública de poder del representante legal de la organización.
- Formulario de la información general de la institución y hoja de experiencia en el trabajo de prevención según formato que encontrará junto a los Términos de Referencia en el siguiente link: http://licitaciones.planelsalvador.org/.

Fecha de recepción de expresiones de interés

Del 27 de agosto al 16 de septiembre 2024 Horario: 8:30 a.m. - 4:00 p.m.

Se requerirá entrega de cartas de expresión de interés y documentos en forma física y digital Entrega en digital al correo: comprasylicitaciones.sy@plan-international.org Entrega en físico a la dirección : Boulevard del Hipódromo # 671, col. San Benito, San Salvador, El Salvador